



Bar News März

Zapfen wir es an!

In diesem Monat März geht es offiziell los für die Unfassbar im 2019. Mit einem Workshop an der Tagung "Kirche in Bewegung", dann folgt das Wochenende mit dem VeloFrühling. Die nächste grosse Etappe: Präsenz an der BEA Bern!



«Wenn etwas normal wird, muss ich wieder nach etwas Speziellem suchen.» - René Kocher von Kocher Bike

Zusammen mit seiner Frau hat René Kocher, der Inhaber von "Kocherbikes Niederwangen", die Unfassbar bei der Suche nach den passenden E-Bikes von Anfang an unterstützt und seither viele Anlässe besucht. Dadurch ist eine Freundschaft entstanden, die weit über die Velo-Thematik hinausgeht. Am 23.-24 März zapfen Bernhard und Tobias vor seinem Geschäft Bier zum Start in den VeloFrühling.

Was findest du unfassbar schön und was unfassbar schwer im Leben? Schwer empfinde ich es für Kleinunternehmen wie unseres, auch noch Aufwand für Social Media zu betreiben. Eigentlich müsste man überall mitmachen, aber es reicht von den Ressourcen her nicht immer dafür. Was ich auch nicht ausstehen kann, sind, Menschen, die unfair miteinander umgehen. Unfassbar schön ist es für mich am Morgen früh mit dem Hund einen Spaziergang durch den Wald zu machen und die frische Luft zu atmen. Da kann ich durchschnaufen, da



René Kocher hat seine Mutter um den Murtensee gefahren und bei der Unfassbar seinen Durst gelöscht.

Welche Bedeutung hat der VeloFrühling am 23. und 24. März 2019 für dich?

Das ist schwierig abzuschätzen. Von ländlichen Gebieten kannte ich solche Veloausstellungen schon lange. Nun gibt es hier in Bern den VeloFrühling, bei dem verschiedene Zweirad-Geschäfte mitmachen. Die Zusammenarbeit mit dem OK ist gut – sie versuchen auf die Bedürfnisse der Verkäufer einzugehen. Wir werden schauen, was auf uns zukommt.

geniesse ich das Kleine, aber Feine. Ich muss nicht um die ganze Welt gehen, um zu geniessen.

Wie bist du zum Velo und zum E-Bike gekommen?

An Zwei- und Dreirädern war ich schon immer interessiert. Mit 12 Jahren habe ich das Mofa meiner Mutter frisiert. Deshalb habe ich dann eine Lehre als «Velo- und Töfflimechaniker» absolviert. Ab 1989 habe ich den ersten Laden übernommen und auf Bikes ausgerichtet. Ab 1996 kamen die Elektrobikes. Da ich nicht nur an Zweirädern interessiert war, habe ich schon früh an meine Bikes Seitenwagen gebaut, in denen ich unseren Hund oder später unsere Kinder mitnehmen konnte.

Heute verkaufe ich nur noch E-Bikes. Die Cargo-Bikes sind nun eine weitere Spezialisierung. Wenn etwas normal wird, muss ich wieder nach etwas Speziellem suchen.

Was hältst du von der Unfassbar?

Unfassbar eben! Mir gefallen neue Ideen und Pionierprojekte, deshalb gefällt mir auch die Unfassbar. Neue Wege zu gehen, ist wichtig. Deshalb kann ich die Unfassbar nur unterstützen.

Nachwuchs im Unfassbar-Team

Willkommen, Manuel Zimmermann! Der Theologie-Student der Uni Bern ist seit Februar als weiterer Mitarbeiter bei der Unfassbar im Team. Er wird selbständig Tagesverantwortungen übernehmen, wie beispielsweise an der BEA. Wir freuen uns über die Zusammenarbeit!

Rückblick Freundestreffen



Die reformierten Kirchen im Kanton Bern: Bis jetzt fliessen fast alle süßen «Goodies», Stellenprozente und Finanzen in die einzelnen Gemeinden. Projekte wie «die Unfassbar» bekommen erst allmählich etwas Unterstützung.

Sehr glücklich schauen wir auf den Nachmittag im Februar zurück, als rund 50 Freunde für die Unfassbar ihr Interesse zeigten. Das Referat von Franziska Huber, Fachstelle Theologie der Refbejuso, regte zur Reflektion über fixe Strukturen an: Wagt die lokale Kirchgemeinde es Freiräume für Pionierprojekte zu schaffen? Mit musikalischer Unterhaltung, dem Unfassbar-Schal und einem köstlichen Apéro Riche vom Start-up [Gourmetkitchen](#) beglückten einmal wir unsere Unterstützer und Ermutiger.

Medien

[«Le bar de l'improbable» auch in der französischen Schweiz, Réformés, Februar 2019, S. 25](#)

Next Events

Kirche in Bewegung,

15. - 16. März 2019, Heitere Fahne, Dorfstrasse 22/24, Wabern

Bernhard slammt an der Museumsnacht,

22. März, 22 Uhr, Polit-Forum Bern, Marktgasse 67, Bern

Velofrühling Kocher Bike Bern,

23. - 24 März 2019, 10 - 16 Uhr, Wangenstrasse 101, Bern

Urban Bike Festival,

29. - 31. März 2019, 10 - 21 Uhr, Turbinenplatz, Zürich

Preacher Slam am Birsecker Wurstessen,

09. April 2019, 19 Uhr, Gempenring 16, Dornach

BEA Bern,

BERNEXPO AG, 26. April - 5. Mai 2019, 11 - 18 Uhr, Mingerstrasse 6, Bern

(am Stand der drei Landeskirchen)

Details zu Standort und Zeit sowie weitere Anlässe sind auf www.die-unfassbar.ch aufgelistet.

Biergeschichten

Eine Bar-Besucherin schildert ihr [Erlebnis...](#)

Die Unfassbar Bern

Kontonummer: 61-102862-5; IBAN: CH88 0900 0000 6110 2862 5;
3005 Bern.

Kontakt

www.die-unfassbar.ch und [facebook](#) und [youtube](#)

Bernhard Jungen, Pfr., bernhard@die-unfassbar.ch, 078 921 78 76

Tobias Rentsch, Pfr., tobias@die-unfassbar.ch, 079 935 16 90

Manuel Zimmermann, manuel@die-unfassbar.ch

Kommunikation und Redaktion Newsletter, Corinna Hirrlé, kommunikation@die-unfassbar.ch

Co-Präsidium Verein, Christine Schmid, Pfr., christine.schmid@kirchebolligen.ch, 031 921 68 77

Co-Präsidium Verein, Dr. Daniel Meister, Pfr., daniel.meister@be.ref.ch, 031 771 15 49

Die nächste Bar News erscheint Mitte April! Möchtest du die monatliche Bar News an eine andere Adresse oder nicht mehr erhalten? Schreibe an: sekretariat@die-unfassbar.ch

www.die-unfassbar.ch